
 

２０２５年度保育士体験 年中・年長組参加保護者ご意見 

 

全体の感想、または幼稚園への要望や聞きたいこと困っていること等 

年中組 

・とっても楽しかったです。貴重な機会を作ってくださり、ありがとうございました。 

・元気いっぱいのそらか先生に導かれ、さらに元気いっぱいのひまわりさん。沢山の笑顔が見られて安心しました。ま

た、まき先生の N君への尊重し優しく接する姿も子供たちに良い影響をもたらすのだろうな、優しい 

ひまわりさんになるんだろうなと思いました。素敵な先生方に見守られ、楽しい園生活を送れていると本当に感じ

ました。貴重な体験をありがとうございました。 

・子ども達の成長を感じることができました。学年あたりの人数が丁度よいと感じました。 

・保育士体験をする度に、こんなすてきな先生方にお世話になることができて本当によかった、幸せ者だなぁ 

 としみじみ感じます。これからもどうぞよろしくお願い致します。 

・いつも自由な息子のお世話、本当にありがとうございます。 

・保護者が近くにいて保育活動を行うのは、緊張感もあったことと思う。準備も大変だっただろうと思う。 

 しかし参加する側とすれば、子ども達の一日の過ごし方を共に味わい、先生たちに更に親しみを持つことが  

 できる一時だった。 

・リトミックやだんご虫、エサの食べ比べ、歯科検診があり、あっという間に終わってしまいました。とても 

楽しかったです。ひとりひとりのお子さんと接し、おやごさんが丁寧に子育てしている事がよく分かりました。 

年長組 

・１日の保育士は楽しく過ごせますが、毎日となるとそうはいかないなと感じました。あらためまして、先生方の努力

に感謝致します。ありがとうございました。 

・先生方が全力で子供と遊び、適切な関わり方をして下さっているから、子供が毎日楽しく安心して通えているんだ

と思います。いつもありがとうございます。 

・3度目（6度目）の保育士体験ありがとうございました。 

・最初で最後でしたが、子供達の笑顔がたくさん見れて良かったです。ありがとうございました。 

・色々な園児をまとめ、色々な父母の意見を聞き、元気な園児を見守って下さり、日々感謝です。今後も父母として、

園児の為、園の役に少しでも立てるよう心掛けていきます。 

・初めての保育士体験で、うまくできるか不安もありましたが、先生方が優しくフォローして下さったお陰で 

 楽しく参加することができました。元気いっぱいに遊ぶ子どもたちの姿がとても可愛らしく、想像以上に私自身も

元気をもらいました。また、幼稚園で子どもがお友達と、どのように過ごしているのかを垣間見ることができまし

た。とても貴重な経験をさせて頂きありがとうございました。 

・私と娘にとっては、最後の体験なんだなと、園庭を走りながら考えると、少し寂しいくらいでした。親としては最高

の時間でした。 

・子供達への先生の関わり方を身近で拝見でき、学ぶ所がたくさん有りました。ありがとうございました。 

・絵本を読む時間はとてもいいと思うのですが、絵本選びや子どもたちの前で読むということが負担になる方 

 もおられるかと思います。（実際私もとても緊張しました）なので、絵本を読むのを必須にするのではなく、 

 読んで頂ける方のみにしてはどうでしょうか？とても貴重な体験ありがとうございました。 

・いつもありがとうございます。これからもひとりひとりに向き合った保育を続けて頂きたいと思いました。 

  

 

       ★★★保護者の皆様の同意を得て、全文・原文まま掲載しております★★★ 


